



Programa de Sernapesca para el cuidado de animales y medio ambiente marinos

Certifican a futuros grumetes como “Centinelas del Mar”



Se trató de alumnos de primer año de la Escuela de Grumetes.

La capacitación se realizó a los alumnos de primer año la escuela "Alejandro Navarrete Cisternas", ubicada en la isla Quiriquina de Talcahuano.

Un grupo de cien alumnos de primer año de la Escuela de Grumetes "Alejandro Navarrete Cisterna", recibieron los certificados que los acreditan como parte del programa "Centinelas del Mar", que lidera el Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca). La ceremonia de certificación se realizó en las dependencias de la escuela en la isla Quiriquina, comuna de Talcahuano.

Al mismo tiempo, funcionarios y funcionarias de la Dirección Regional Biobío de Sernapesca realizaron una charla de capacitación a los nuevos Centinelas,

lo que forma parte del fortalecimiento de esta red nacional de observadores voluntarios, cuyo fin es fomentar la participación activa en la protección del ecosistema marino, su fauna y recursos, a través de la observación y el re-

porte temprano de los varamientos de especies.

Ana María Fernández, directora regional de Sernapesca Biobío, destacó el nivel de participación. "Muchas veces recibimos reportes sobre fauna posiblemente afectada, por lo cual es de gran importancia contar con actores estratégicos preparados y distribuidos en distintos puntos del territorio, esto es clave para poder dar una respuesta oportuna y eficaz a lo largo del extenso borde costero del país", explicó.

Por su parte, el director de la Escuela de Grumetes, Capitán de

Navío Andrés Balaesque, agradeció la capacitación y la certificación realizada por Sernapesca "para que el personal de Litoral esté capacitado en su trabajo, cuando se enfrenten con casos de animales varados que requieran ayuda y de esta forma sabrán cómo actuar en esos casos, acorde a los protocolos que Sernapesca tiene".

El programa "Centinelas del Mar" está alineado con el enfoque "Una salud" que impulsa la Organización Mundial de la Salud y que busca la sostenibilidad de la salud de las personas, animales y el medio ambiente.

100

estudiantes del primer año del establecimiento naval fueron parte de la capacitación.